



花の盛りもいつしか過ぎて、葉桜の季節を迎えようとしています。
このところ、感染者が増えており、ご心配されていることと思います。新しい生活様式にも慣れてきたところですが、今一度、感染対策を確認しながら教育活動を進めていきます。

本日より、1年生の給食も始まりました。子供たちが元気に学校生活を送れるよう、職員一丸となって進めていきます。

○風邪症状がある場合の欠席について

- ・**児童並びに同居の家族に発熱や風邪症状**がある場合は、登校を控えていただきますようお願いいたします。

(インフルエンザ等と同様の出席停止となります。)

- ・電話にてご連絡ください。



マスクしよう

○濃厚接触者またはPCR検査を受けることになった場合について

【その都度、学校にご連絡ください】

①お子様や同居のご家族がPCR検査を受けることになった場合

- ②実際に検査を受けた場合
- ③検査結果が判明した場合
- ④お子様または同居のご家族が濃厚接触者に特定された場合

上記に該当する場合は、お子様の登校を控えくださるようお願いいたします。

【仕事で定期的にPCR検査を受ける場合】

- ・受けるとき、結果が分かったときとその都度、学校へ連絡をお願いします。
(お子様は登校して下さってかまいません。)



しょうどくしよう

○学校への電話連絡の時間について

昨年度、「学校における働き方改革」という文書の中で、「学校への連絡は、極力、**平日の7時40分から17時30分**でお願いします。」とお願いしたところ、この時間以外に電話がかかってくることはほとんどありません。ご協力感謝申し上げます。ありがとうございます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

○ホームページ、学校だより等への写真の掲載について

本校では、ホームページ、学校だより、学級だよりに写真等を掲載しながら、教育活動の紹介を行っています。基本的には、個人が特定できないように、後姿や遠くからの写真などを掲載させていただいておりますが、掲載についてご心配なことがある場合は、担任、または教頭までお知らせくださるようお願いいたします。